

36.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet d'être autorisée à payer, à même les crédits de l'année courante, certains comptes contractés l'an dernier.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—De la Commission spéciale *re* Amendements à la Charte et les travaux de la délégation à Québec.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et qu'il soit publié dans la *Gazette Municipale*.

ACTES

38.—Quittance de la Ville en faveur de M. H.-N. Lymburner.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ladite quittance, telle que rédigée, soit approuvée, et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à la signer au nom de la Ville.

AVIS DE MOTIONS

39.—De M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet d'adopter un règlement *re* Observance du dimanche et d'abroger les règlements Nos 36, 74, 103, 162 et 281.

40.—De M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet d'adopter un règlement *re* Taxes, et d'abroger les règlements Nos 236, 250, 313 et 329.

41.—De M. l'échevin Payette, à l'effet d'amender les règlements *re* Taxes.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

JULES CREPEAU,

Sous-greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 20 mars

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin et Ward.

1.—Monseigneur l'Archevêque de Montréal étant en voyage, la Commission diffère à samedi prochain la visite que ses membres devaient faire aujourd'hui à Sa Grandeur, au sujet de la Bibliothèque civique.

2.—La Commission institue comme suit des sous-commissions pour l'expédition des affaires des divers services lui ressortissant:

Hôtel de Ville: DeSerres et Ward.

Bibliothèque civique: Lévy et Gadbois.

"Gazette Municipale": Giroux et Martin.

Impressions et Papeterie: Giroux et Martin.

3.—*Résolu:* Que cette Commission se réunisse régulièrement le mercredi, à 4 heures de l'après-midi, et que M. le président soit prié de présenter une motion au Conseil à l'effet d'amender en conséquence la Règle 122.

HÔTEL DE VILLE

4.—Soumis et lu un mémoire du surintendant de l'Hôtel de Ville, exposant le fonctionnement de son département et indiquant les réparations et améliorations les plus nécessaires à l'édifice de l'Hôtel de Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: Que ledit mémoire soit réimprimé à la sous-commission de l'Hôtel de Ville pour qu'elle l'étudie en détail.

5.—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport à l'effet de notifier tous les chefs de service de la Corporation de voir à ce que les livres et documents de leurs départements

36.—From City Hall Committee, to pay certain outstanding accounts out of appropriations for current year.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Special Committee *re* Charter amendments on the work of the delegation sent to Quebec.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the same be published in the "Municipal Gazette."

DEED.

38.—Discharge by the City of Montreal to H. N. Lymburner.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said draft of discharge be approved, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

MOTIONS.

39.—By Ald. L. A. Lapointe, for a by-law *re* Observance of Sunday, and to repeal by-laws Nos. 36, 74, 103, 162 and 281.

40.—By Ald. L. A. Lapointe, for a by-law *re* Taxes and to repeal by-laws Nos. 236, 250, 313 and 329.

41.—By Ald. Payette, to amend by-laws *re* Taxes.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. PROULX. The Council adjourned.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of March.

Present: Ald. Labrecque, chairman, De Serres, Giroux, Lévy, J. B. A. Martin and Ward.

1.—His Grace, the Archbishop of Montreal, having left on a trip, the Committee deferred till next Saturday, the visit the members of the Committee intended to pay his Grace on this date anent the Civic Library matter.

2.—The Committee appointed the following sub-committees for the disposal of business, in the several departments, under their control:

City Hall: DeSerres and Ward.

Civic Library: Lévy and Gadbois.

"Municipal Gazette": Giroux and Martin.

Printing and Stationery: Giroux and Martin.

3.—*Resolved:* That this Committee shall meet regularly on Wednesday, at 4 o'clock p. m., and that the chairman be instructed to ask Council to amend rule 122, accordingly.

CITY HALL

4.—Submitted and read a memorandum from the City Hall superintendent laying before the Committee details of the management of his department, and stating what were the most necessary repairs and improvements required for the City Hall building.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That said report be referred to the City Hall sub-committee for consideration of the different items thereof.

5.—At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That a report be made to Council notifying the heads of the various departments that they should see that all books and documents, in their respective de-